

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Dos tesis doctorales han recibido la calificación de sobresaliente cum laude

05/07/2010

El 5 de julio se presentaron dos tesis doctorales en HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea. Txema Egaña defendió la tesis: "¿Cómo buscan, evalúan y eligen la información los estudiantes universitarios?". Por su parte, Joxpi Irastorza defendió esta otra tesis: "Actitud, comportamiento y motivación de los trabajadores vascohablantes que participan en los planes de euskara en el ámbito laboral: del desarrollo del pensamiento a la consecución de metas". Ambas obtuvieron la calificación de sobresaliente cum laude.



Txema Egaña

Txema Egaña presentó la tesis: "¿Cómo buscan, evalúan y eligen la información los estudiantes universitarios?". El objetivo de esta tesis es identificar e investigar las concepciones, creencias y estrategias de los alumnos de Comunicación Audiovisual de Mondragon Unibertsitatea (curso 2007-2008) en su interacción con la información, para saber cuándo y por qué necesitan información, dónde encontrarla y cómo evaluarla y utilizarla. Esta investigación pretende ayudar a diseñar el desarrollo curricular de las competencias informacionales y a identificar los posibles problemas que pueden aparecer en la adquisición de dichas competencias. Pili Sagasta y Aitor Zuberogoitia han dirigido conjuntamente esta tesis.

El tribunal ha estado compuesto por los siguientes miembros: Jaione Apalategi (Universidad Pública de Navarra) presidenta, Teresa Agirreazaldegi (UPV), Pello Jauregi (MU), Carlos Castaño (UPV) e Iñaki Larrea (MU). La mesa otorgó a la tesis la calificación de sobresaliente *cum laude*.

Joxpi Irastorza

Joxpi Irastorza, por su parte, presentó la tesis: "Actitud, comportamiento y motivación de los trabajadores vascohablantes que participan en los planes de euskara en el ámbito laboral: del desarrollo del pensamiento a la consecución de metas". El objetivo de la misma es analizar la importancia del desarrollo del pensamiento o cognición del individuo para incrementar el uso del euskera e impulsar la consonancia entre la actitud y el comportamiento de los trabajadores vascohablantes que intervienen en los planes de euskera en el ámbito socio-económico. Para ello, se han llevado a cabo diversas pruebas, y se ha demostrado que para mejorar e incrementar el uso del euskera no es suficiente tener una buena predisposición hacia dicha lengua, ni la toma de compromisos firmes hacia la misma. Al contrario, es imprescindible y necesario tener más conocimiento sobre la situación socilingüística del idioma, reflexionar sobre el mismo, analizar las causas y razonar sobre los logros o no logros de las metas propuestas.

El tribunal lo han compuesto: Mª Jose Azurmendi (UPV) presidenta, Estibaliz Amorrortu (Universidad de Deusto), Pablo Sotes (UPN) y Nekane Goikoetxea (MU). También en este caso el tribunal ha considerado muy interesante el trabajo realizado, y lo ha calificado como sobresaliente *cum laude*.